



St.Gallen, 20.07.2013

Jungbürgerliche Konferenz

Die Jungbürgerliche Konferenz kurz JBK ist ein Forum alle bürgerlichen Jungparteien im Kanton St.Gallen.

Zu den Parteien gehören die St.Galler Kantonalsektionen Jungen SVP, Jungfreisinnige, Junge Grünliberale, Junge CVP und die Junge BDP.

Ziele der Jungbürgerlichen Konferenz sind:

- Förderung einer konstruktiven Zusammenarbeit
- Austausch unter jungen Bürgerlichen
- Überparteiliche Kontakte knüpfen
- Gemeinsamer Kampf für jungbürgerliche Anliegen

Mehr Infos: <https://www.facebook.com/JungbuengerlicheKonferenz>

1. Jungbürgerliche Konferenz

Die erste Jungbürgerliche Konferenz findet am 31. August 2013 statt.

Themen sind unter anderem die 1:12-Initiative, Erbschaftssteuer, Mindestlohn, und AHV+. Als Gastredner dürfen wir Lukas Reimann (Nationalrat) und Walter Locher (Kantonsrat).

Anmeldung und mehr Infos: <https://www.facebook.com/events/205889456201411/>